

über **100 Jahre** ...jung geblieben!



Breitensportabteilung des TuS Westfalia Neuenkirchen

Protokoll der Abteilungsversammlung vom 08.04.2025

Ort: Kolpinghaus Neuenkirchen

Beginn: 19 Uhr

Ende: 19:45 Uhr

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Protokoll der Abteilungsversammlung 2024
3. Geschäftsbericht
4. Kassenbericht
5. Bericht der Kassenprüfung
6. Entlastung des Vorstandes
7. Verschiedenes

Zu 1: Die Abteilungsleiterin Maria Allerbeck begrüßt die 29 Anwesenden und stellt fest, dass fristgerecht eingeladen wurde. Besonders begrüßt werden Hubert Kollenberg, Friedrich Prill und Dominik Münsterteicher vom Gesamtvereinsvorstand und alle Ehrenmitglieder.

Zu 2: Marina Bäumker verliest das Protokoll der letzten Abteilungsversammlung. Zudem weist sie daraufhin, dass es auch auf der Internetseite der Abteilung nachzulesen ist.

zu 3: Maria Allerbeck verliest den Geschäftsbericht aus dem Jahr 2024, der u.a. auch die Berichte der NK- Boules und des Lauftreffs beinhaltet (siehe Anlage). Die parallel laufende Powerpoint- Präsentation veranschaulicht die Berichte mit zahlreichen Bildern des vergangenen Jahres. Zum Jahreswechsel 2024/25 kann die Abteilung 1206 Mitglieder verzeichnen. (Stand 01.01.2025).

Unter den 49 wöchentlichen Angeboten hat es sowohl Zusammenlegungen zweier Seniorensportgruppen wie auch Gruppenerweiterungen im Kindertanzbereich gegeben. Aus der großen Tanzgruppe Flohhüpfer wurden zwei Tanzgruppen, die Flohhüpfer und die Springmäuse. Die Jugendgruppe wird nun von Marina Bäumker trainiert.

Das Angebot Purzelturnen mit zwei aufeinander folgenden Stunden am Donnerstagvormittag hat nun Verena Mersch übernommen. Ein herzliches Dankeschön wird an dieser Stelle an Roswitha ausgesprochen, die bereit war die Vertretung der Gruppe über ein Jahr lang zu übernehmen, länger als ursprünglich angedacht.

Um die Übungsleiter*innen in ihrer engagierten Arbeit unterstützen zu können, hat der Vorstand einige neue Materialien angeschafft. Auch durch die Aktion „Scheine für Vereine“ konnten dem Verein insgesamt Materialien im Wert von umgerechnet 1400

Euro zugute kommen, wovon auch die Breitensportabteilung profitierte.

Diesbezüglich bedankt sich Maria Allerbeck im Namen des Vorstandes für alle aktiven Scheinesammler*innen.

Auch die Fahrradtour der Übungsleiter*innen, ein gemeinsamer Ausflug der Übungsleiter*innen und Helfer*innen zum Feuerwerk der Turnkunst sowie das Kinderspiel- und Sportfest und ein Übernachtungswochenende von 34 Kindern in der Sporthalle sind Bestandteil des Angebotes im Jahr 2024 gewesen.

In der Jugendarbeit hat sich im vergangenen Jahr auch einiges verändert. Aus privaten Gründen hat sich das J-Team um Jana Gieseke leider aufgelöst. Ihre letzte gemeinsame Aktion bestand daraus allen Kindern der Abteilung eine mit dem Vereinslogo bedruckte Sporttrinkflasche und einen Schokoweihnachtsmann im Rahmen einer weihnachtlichen Kinderpunsch- und Klönaktion zu schenken. Die Aktion kam bei allen Kindern und Eltern sehr gut an.

Die Abteilung hofft nun auf eine zukünftige Nachfolge junger engagierter Interessentinnen und Interessenten.

Im Ausblick auf die kommenden Aktionen nennt Maria u.a. die Teilnahme am Weltspieltag im Gartenschaupark und das Kinderspiel- und sportfest.

Schlussendlich bedankt sie sich bei allen Mitgliedern, Übungsleiter*innen sowie Vorstands- und Ehrenmitgliedern ganz herzlich für die Treue und den Einsatz im Verein.

Im Anschluss an den Geschäftsbericht merkt Ehrenmitglied und Übungsleiter Raimond Pröger an, dass die geplante Seniorenfahrt zum Planetarium nach Bochum nicht im Ausblick erwähnt worden ist und die Weiterleitung an die entsprechenden ÜL*innen nicht stattgefunden hat. Hierfür entschuldigt sich Maria im Namen des Vorstandes und gelobt Besserung.

- Zu 4: Andrea Beier stellt den Kassenbericht für das Jahr 2024 vor. Der Kassenstand im Januar 2024 beträgt 88.820,22 € und am Ende des Jahres 88.661,70 €. Zudem stehen im Jahr 2024 Einnahmen von 57.948,92 € Ausgaben von 58.107,44 € gegenüber (Stand: 01.04.2025). Die Abteilung ist somit weiterhin gut aufgestellt.
- Zu 5: Die Kasse ist von Michael Krampe und Karin Frenz geprüft worden. Michael Krampe gibt bekannt, dass die Kasse vorbildlich und korrekt geführt worden ist.
- Zu 6: Aufgrund des Prüfergebnisses empfahlen die Kassenprüfer die Entlastung der Finanzwartin und des übrigen Vorstandes. Die anwesenden Mitglieder folgten der Empfehlung, der Vorstand wurde einstimmig entlastet.
- Zu 7: Raimond Pröger weist daraufhin, dass bei der Fahrt zum Planetarium am 31.5.25 noch Plätze frei sind.

Im Anschluss an den offiziellen Teil der Versammlung gab es noch die Möglichkeit sich Bilder von den Aktionen der Abteilung anzuschauen und noch untereinander ins Gespräch zu kommen.

Neuenkirchen, den 09.04.2025

Maria Allerbeck
- Abteilungsleiterin-

Marina Bäumker
- Protokollantin-